

世界でプラスチックが問題になっている!?



プラスチックは、他の素材と比較して軽量で丈夫、加工もしやすいことから、身の回りの様々な製品や容器包装などに幅広く利用されています。

世界では

毎年約800万トンものごみが海に流れ出て、なかでも海洋中の
プラスチックごみの量は、**2050年に魚の量を超える**といわれています。



海洋プラスチックごみは、海の生態系に影響が出ることや海産物を食べた人の体に影響が出ることが心配されています。

プラスチックは大変便利な素材であるため、様々なところで利用されており、全てのプラスチックの使用を中止することは現実的ではありません。まずは私たち一人ひとりができる実践していくことが重要です。



どうすればいいの?

プラスチックを使う量を減らそう
プラスチックの原料である**石油資源は有限**であるため、不要なプラスチックを使用することは資源の枯渇につながります。なるべくプラスチック製品の使用を減らすことが大切です。



今日からできるエシカル消費!

マイボトルを持ち歩く
マイボトルを持ち歩くことはペットボトルの使用を減らすことにつながります。最近は23区内で給水スポットが増えています。マイボトルを使用することは環境とお財布にも優しいです。



参考：環境省、「世界経済フォーラム 2016年の試算」